

## D'une prairie à l'autre

Hier, la prairie était à vaches. Tout au long de son cours, l'Arnon se voyait bordé de prairies dans lesquelles paissaient de tranquilles bovins. Souvent noyée par la nappe sous-jacente, la vallée portait une herbe qui poussait bien verte et drue, parfois semée de touffes de carex, joncs et autres scirpes. Alors, personne n'avait l'idée de labourer ces fonds trop mouillés.



© Archives Départementales de l'Indre

Les vaches régnèrent là jusque dans les années 1960. Puis vint le temps de la fermeture des étables, de l'abandon et de la friche, des labours intensifiés, des plantations de peupliers, développés un peu partout dans la vallée. Aujourd'hui ? Dans cet Espace naturel sensible de Reully, le bétail ne reviendra pas – trop compliqué – mais la prairie, si. Après quelques années de labour, elle s'est réinstallée, de retour sur ces lieux qu'elle avait occupés durant de longs siècles.